
-Before We Met
最初得知今年學校安排三位台灣學生和一位外籍學生成為Buddy時，我有些擔心，因為三位同

學都互相不認識對方，讓我很在意是否能給buddy良好的學伴體驗。但無論是初次透過gmail
聯絡，或是後來創建IG群組和佳銘交流，我都發現多了幾位夥伴，的確讓人更安心。雖然我們

四個沒有在buddy program結束前聚在一起，也是以各自和佳銘見面的形式完成任務，但還是

很感謝乃嘉和耀宣的協助。我們也成功在寄出電郵幾周後，收到佳銘的回信，創了IG群組，準

備展開更深入的交流！

-Online Interactions
因為佳銘來交換只需要修3學分，所以他一開始先詢問我們有沒有推薦的通識課程和選修；基

本上不需要經常來學校的他，也和同樣來自香港的朋友玩遍了台灣（超級佩服的，我的另一位

法國朋友也好會找美食和景點，比我這個當地人還會玩！），IG上經常可以看到他前天還在宜

蘭，後天就去台南。我們也推薦了他幾個好玩的景點和必吃美食，看到他的正面回饋也覺得好

感動：)

-The Day We Met up for the Hot Pot
由於我這學期事務較為繁忙，學期末的時候才有機會找佳銘出來聚一聚。六月初的時候台灣

正當雨季，所以我就以室內餐廳為主，帶他去吃小尚品，然後用我們的學生證換肉盤和蛤蠣。

即使是第一此見面，餐桌上我們還是聊的超級愉快，除了聊到各自家鄉的美食（他說香港的火

鍋大部分都是自助式、整桌一鍋的，台灣的小火鍋CP值超級高）、我也推薦了他一些離開台灣

前可以去吃的美食外，我們也聊到不同的升學體制、國情、他在台灣的生活……回程的時候下

了我在政大兩年以來看過最大的雨，原本我們計畫好要出餐廳再拍照，結果兩個人狼狽到完

全無法拍照：)

-Overall Thoughts
我一直認為buddy program只要兩邊都有心要聯絡，對彼此來說都會是很特別的體驗。我很喜

歡認識來自不同國家的學生，甚至帶他們認識台灣，幫助他們在陌生的地方盡速適應、感到放

心，這次的機會也完全符合我的預期！


